

証としての利用は、令和3年3月から、オンラインカードの健康保険証としての利用は、令和3年3月から、オンラインカードの健康保険

ロナウイルスワクチン接種による各種申請のオンライン化の推進や押印申請の見直し、人工知能（AI）活用に取り組む。マイナンバーカードの健康保険証としての利用は、令和3年3月から、オンライン

の見直し、人工知能（AI）活用に取り組む。マイナンバーカードの健康保険証としての利用は、令和3年3月から、オンライン

の見直し、人工知能（AI）活用に取り組む。マイナンバーカードの健康保険証としての利用は、令和3年3月から、オンライン

## デジタル化の推進を早く進めるべきと思うが

市長 マイナンバーで健康保険証や押印の廃止などを進めている。



黒岩英雄 議員

### デジタル化について

議員 政府は、デジタル

度定したが、本市は今までのシステムを改善し、利便性の高い行政サービスを目指し、具体的な改革の準備は進んでいるのか。

## 新型コロナワクチン接種について

議員 本市独自のワクチ

ン接種の方法や手順をお聞きしたい。

市長 国の指示によるコ



## 市民に通知する前に徹底したシミュレーションはできるのか

福社保健部長 まだ南島原市の医療従事者さえも接種を受けられない状況と考えられる。



松永忠次 議員

### 新型コロナワクチンについて

議員 特にコロナの発生

とともに経済的な打撃が大変影響している。救済方法は。

市長 新型コロナウイルス感染症拡大に係る影響の長期化、飲食店等の時短営業等に対し、今後も逐次状況を把握し、国・県と連携し、必要な支援に取り組む。

議員 本市の事業継続支援金が今議会で可決したが、できるだけ早く事業者の皆さんに通知するよ

うにお願いする。

の週に1,610人分。第3弾が4月12日か19日答弁なし。

議員 今の状況を聞いた

接種の方法は、市民に通知する前に徹底したシミュレーションはできるのか。

市長 現在、医療従事者の先行接種が2月17日から行われ、ワクチンの日本への到着状況を見ながらの状況で、本市の基本型施設の泉川病院について、第2弾が3月22日か29日の週に届く予定で298人分、そして

MINAコインについて

議員 今の状況を聞いた

接種の方法は、市民に通知する前に徹底したシミュレーションはできるのか。

市長 現在加盟店舗数は311店舗で、ユザ登録者数は8,964人、チャージ金額は2億300万円で、既に1億1,100万円について加盟店で利用されている。

議員 執行率が63・9%だと、3月15日締切りなので執行残が36・1%だが、魅力がないのか、P-Rが足りないのか。

※答弁時間がないため、答弁なし。